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Rybakina foi para as quartas de final na segunda-feira quando {k0} adversária, a russa Anna
Kalinskaya saiu devido à  lesão no pulso que se seguiu por 6-3 e 3 x 0 {k0} Centre Court. O grupo
estava solto antes  da saída do jogo; dois anos após o triunfo dela aqui (em Moscou), os
cazaques vão jogar Elina Svitoline como  uma das quatro últimas pessoas com quem ela esteve
presente nos últimos jogos!
Desde a retirada de Aryna Sabalenka na véspera  do evento através da lesão, o sorteio das
solteiras femininas foi mais aberto que previsto e as derrotaes dos Iga  Swiatek and Coco Gauff
deixaram Rybakina como favorita para título. Ela parece totalmente não afetada por qualquer
conversa sobre ela  ganhar novamente "Eu realmente acho isso quando vou à quadra", disse
ele."Claro eu ainda penso muito nisso...
"É bom, é claro  que se as pessoas pensam assim. Quero dizer ainda está longe de ir para a final
e muitos jogos na  frente como sempre digo: só jogo por partida vemos o caminho certo mas
definitivamente quero chegar muito mais perto do  objetivo."  
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